



# シード S E E D

(種子・種をまく)

令和 4年 10月 6日

一中学校だより 10月号

寝屋川市立第一中学校  
校長 林 浩子

## 秋晴れに恵まれ 第76回体育大会を開催！

### ～繰り広げられた熱戦と絆深めた学年種目の数々に大きな拍手～

今年の体育大会は3年ぶりに土曜日実施となり、10月1日(土)は早朝から開門を待つ保護者方が西門に列をなしていました。PTA役員・委員の方々へ受付のご協力を得て、スムーズに入場、観覧場所が埋まりました。

まさに秋晴れの雲一つない青空に、吹奏楽部員による開会のファンファーレが鳴り響き、各クラスの生徒がクラス旗とプラカードを持つ体育委員を先頭に入場しました。3年生の生徒代表により力強く選手宣誓が宣言され、校長・生徒会長挨拶、審判長諸注意ののち、合同体操を行いました。

「100m走」や「借り物競争」、1本のフラフープを手を使わず三名で運ぶ新種目「U.F.O」など、見ていて楽しい種目が続き、「アドベンチャー競走」では、ハードル、網くぐり、麻袋、箱を積み上げて走るなど、途中で目まぐるしく順位が入れ替わるドキドキ感もあり、大きな声援が上がっていました。

学年種目である1年生『綱引き』は、まさに力と力の勝負で各クラス総当りの3回戦を行い、「オーエス、オーエス！」と掛け声をかけながら懸命に綱を引っ張りました。2年生は竹の棒を奪い合う『竹取合戦』です。いかに多くの竹を自分の陣地まで運び込めるか、力以外にも俊敏性と判断力を競う競技で、拮抗した力の引っ張り合いは手に汗握る熱戦でした。

スウェーデンリレーや学年の組リレーでは、一本のバトンを順につないでゴールを目指します。本番の今日まで学年練習や朝練で声を掛け合い、走順を考えバトントスを練習してきました。勝敗という順位は変えようのない事実ですが、きっとそれぞれのクラスで困難を乗り越えたドラマがあったことでしょう。転倒やバトンミスなどのハプニングもありつつも、全員が懸命に走るその姿は感動的であり、本当に胸が熱くなりました。



2年 竹取合戦



1年 綱引き

大会の最後を飾ったのは、3年生による集団演技。『SMILE ～百花繚乱～』のタイトルの通り、創意工夫を凝らして手作りしたクラスカラーのTシャツが、グラウンドに花のように咲き誇りました。ダンス実行委員を中心に夏休み中から構想を練り進め、曲選びやダンスの内容を考えました。女子は笑顔があふれるキュートなダンス、男子はサングラスをかけてポーズをかっこよく決めると、会場には大きな拍手が沸き起こりました。また、それに続く各クラスでのパフォーマンスは、曲想に合わせて表現力豊かに展開されました。閉会式では、得点発表と表彰式が行われ、学年種目の部・組リレーの部・競技の部の優秀クラスに賞状と盾を授与、互いの健闘を称え合いました。

今年の体育大会は多くの保護者の皆さまに来校いただくことができ、生徒たちの成長の姿を見守り、温かい声援と拍手を送っていただきました。本当にありがとうございました。



3年生 SMILE ～百花繚乱～

### ディベート学習

9月22日(金)の6時間目に全クラス一斉にディベート学習を行いました。一年生は小グループでのミニディベート、二年生はクラスをシャッフルしてディベートの対戦を行い、三年生は資料を提示する班も多くレベルの高いディベートを目指していました。

放課後には大阪教育大学の峯教授をお招きして、教員のディベート研修を実施しました。今後もディベートの指導スキルを高めるため、学びを進めていきます。



### 10月 主な予定

- 7日(金):英検、PTA運営委員会
- 10日(月):スポーツの日
- 11日(火):生徒会専門委員会
- 12日(水):市PTAバレー大会(予選)
- 13日(木):中間考査(～14日(金))、PTAバレー
- 19日(水):生徒会役員選挙
- 20日(木):生徒会校区サミット、PTAバレー
- 27日(木):PTAバレー

### 11月 主な予定

- 1日(火):PTAあいさつ運動
- 2日(水):文化祭
- 3日(木):文化の日
- 4日(金):PTA運営委員会
- 8日(火):PUSHいのちの授業(2年)
- 10日(木):実力考査(3年)
- 14日(月):確かな学び公開授業
- 17日(木):火災避難訓練、生徒会専門委員会
- 18日(金):三者懇談(～24日(木))
- 23日(水):勤労感謝の日
- 24日(木):期末考査一週間前
- 30日(水):期末考査(～2日(金))

※状況により、変更する可能性があります。